
第９期調査・協議事項について第８期委員からの主なご意見

公募委員サロンの開催

・いい話し合いができた。

・ぜひ委員ではない人も参加できるようにしたらよい。

・委員になっていない人にどう伝えるかをフラッシュアップしたらどうか

・（公募委員募集）説明会を開催したらどうか

シンボルマークを生かしたイベント開催

・行政と住民が一体化してできることを積極的にやるべき

多世代交流

・農業を伸ばすために若い人を積極的に誘い、多世代交流をしながらまちづ

くりを進める

その他 （ 手法）

・複数のテーマがある場合は、会議ではなく分割してやってもいい

第９期　調査・協議事項について　ご意見
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